

10. Januar 2007

Schriftliche Anfrage

**von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)**

An der Budgetdebatte vom 16. Dezember 2006 führte der zuständige Stadtrat Türler aus, dass er froh sei, dass die Weihnachtsbeleuchtung an der Bahnhofstrasse nicht der Stadt Zürich gehöre.

Dem Vernehmen nach ist aber die Stadt Zürich doch Eigentümerin der Lichterkette, das EWZ habe diese zu einem unbekanntem Preis erstanden. Die Weihnachtsbeleuchtung sei für 2,4 Millionen Franken nach den Ideen der Ladenvereinigung gebaut worden, gehöre aber nicht mehr der Ladenvereinigung.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wer ist Eigentümer der Weihnachtsbeleuchtung an der Bahnhofstrasse?
2. Wie viel kostete der Erwerb der Weihnachtsbeleuchtung?
3. Wer ist für den Erwerb dieser Weihnachtsbeleuchtung verantwortlich?
4. Welchem Konto wurden die entsprechenden Kosten belastet?
5. Welche Verträge zur Nutzung der Weihnachtsbeleuchtung existieren zwischen der Ladenvereinigung und der Stadt Zürich bzw. dem EWZ?
6. Wer bezahlt die jährlich wiederkehrenden Kosten für die Weihnachtsbeleuchtung? (Montage, Demontage, Energie, Unterhalt, etc.) Wie hoch sind diese Kosten?
7. Warum hat der zuständige Stadtrat Türler an der Budgetdebatte die Tatsache verschwiegen, dass das EWZ, welchem er vorsteht, Eigentümerin der Weihnachtsbeleuchtung ist?

